

Segunda Semana: *Encuentro*

2



# Curso amigoniano de renovación (CAR) 2024

Comisión General de Formación

**amigonianos**  
Curia General

*Como Hermanos entre los Hermanos, renovamos nuestro espíritu franciscano en Asís*

## Boletín 2.



«Pero los que confían en el Señor renovarán sus fuerzas» (Is. 40, 31)

## **Como Hermanos entre los Hermanos, renovamos nuestro espíritu franciscano en Asís**

### **Semana 2**

**Lunes 09 de septiembre:** Con júbilo y gozo los hermanos que participamos del Curso Amigoniano de Renovación, durante los días 09 al 14 de septiembre de 2024 nos desplazamos desde Roma a la bella población de Asís (Italia); con el objetivo primordial de dejarnos seducir por la experiencia humana-espiritual de San Francisco de Asís en los “lugares que mantienen viva su memoria y legado renovador para el mundo de hoy”, enmarcados bajo el lema: “Evocar a Francisco hoy, un herido”.

Al hablar de herida no se puede entender solo como dolor, sufrimiento o el fin de las cosas; al contrario es un proceso de configurar nuestra vida en Cristo Jesús: nacido en un pesebre, en su vida pública, en la pasión, muerte y resurrección; misterios de fe que transforman nuestras heridas en experiencias sanadoras, purificadoras y liberadoras mediante la oración, servicio a los demás, cuidado de la creación y fraternidad.

De acuerdo a lo anterior se orientaron las siguientes temáticas con las respectivas visitas dirigidas por parte de Fray Jesús Torrecilla, religioso Capuchino español, a los lugares franciscanos del municipio de Asís y sus alrededores:

**Martes 10 de septiembre- La herida de las propias raíces:** visita y celebración de la Eucaristía ante la tumba de San Francisco en el Sacro Convento, templo minerva, casa familiar, obispado, María Maggiore, entre otros... así mismo se tuvo la dicha de orar ante los restos mortales del beato Carlos Acutis, donde encomendamos nuestro niños y jóvenes.

**Miércoles 11 de septiembre- La herida del pobre:** visita a la basílica Nuestra Señora de los Ángeles y en ella la Porciuncula; lugar de la clarificación de la forma de vida (el Evangelio), de la acogida de Clara, del Perdón de Asís, de la acogida a los hermanos y muerte de nuestro seráfico padre San Francisco; seguidamente se celebra la Santa Eucaristía, luego se aprovechó el espacio para comprar recordatorios franciscanos.

Por la tarde se visitó la tumba y basílica de Santa Clara, allí rendimos tributo y adoración al Cristo original de San Damían; nos trasladamos seguidamente a la Ermita San Maseo y la Ermita San Damían: en este último lugar se evoca el tiempo de la conversión, de oración ante el crucificado “Francisco repara mi Iglesia” y lugar de vida, obra y muerte de Santa Clara.

**Jueves 12 de septiembre - La herida de Dios:** Visitamos el monte Alvernia, lugar donde San Francisco acudía a encontrarse con Dios desde la oración, rogando de manera

especial por los hermanos. Es allí donde su vida se identifica con Cristo crucificado quien impregna en su cuerpo sus llagas como signo de amor y misericordia.

Contamos con la dicha de Celebrar la Santa Eucaristía en el lugar donde San Francisco recibió los estigmas de Cristo hace 800 años; también acompañamos a los frailes franciscanos en una procesión con mucho fervor y silencio.

Camino a casa entramos al convento Montecasale, dirigido por los hermanos Capuchinos; nos recibió en la capilla un fraile mayor pero con un corazón joven lleno de alegría y amor por vernos y enseñarnos el origen del convento y experiencias históricas vividas allí.

Terminada la jornada, celebramos con amor fraterno y dimos gracias a Dios por un año más de vida de nuestro querido hermano español José Luis Castillejo; un hombre agradecido con la vida, alegre, cercano, inteligente y sentido de pertenencia por nuestra congregación. Gracias Padre José Luis por el compartir fraterno y alegrar la vida a los hermanos.

***Viernes 13 de septiembre- La herida del otro:*** visitamos y celebramos la Santa Eucaristía en el monte Subasio, en el eremitorio llamado “las Cárcelas”, lugar de retiro y silencio de San Francisco; es allí donde se gesta esa profunda reflexión de cuidar al otro “la herida del diferente, de lo opuesto sin que yo lo hubiese elegido”, es abrir la grieta de la misericordia que conlleve a valorar la vida fraterna, la vida del otro de manera especial quien esté en dificultad.

En horas de la tarde se visita nuevamente la basílica de Santa Clara, donde se da lectura a la “carta a un ministro” y parte del “Testamento de San Francisco”. Al final los hermanos recorren y se despiden de la hermosa y recordada población de Asís.

***Sábado 14 de septiembre -La herida del deseo:*** visitamos el lugar de Greccio, “humildad de la Encarnación y la Eucaristía”, lugar fascinante y propio para la oración, donde San Francisco celebró la navidad en 1223, con la imagen de Jesús nacido en el pesebre, la mula y el buey; ello nos recuerda el amor de Dios, la humildad y “minoridad franciscana que se inspira profundamente en la humildad de Cristo eucarístico”.

Seguidamente se visitó Fontecolombo, (antigua zona de eremitas), lugar en el cual San Francisco redactó la **Regla Bulada**, ella recoge la forma de vida de los hermanos menores en medio del mundo: Fidelidad al Santo Evangelio, claridad en la opción de vida fraterna y exhortaciones mutuas.

Agradecidos con Dios y nuestra Madre de los Dolores, regresamos en horas de la tarde a Roma (casa General) donde los hermanos de la casa, junto a Titi y Loli (servidores muy queridos de la curia), nos prepararon unas deliciosas hamburguesas y burritos y demás

sorpresas con motivo de la Fiesta patronal de Nuestra Madre Dolorosa.

Finalmente compartimos este caminar franciscano porque nos evoca a retomar el Evangelio y vivirlo en oración, alegría, fraternidad y servicio abnegado por los demás, de manera especial por aquellos que mas necesitan de nuestro cuidado y compasión.

Nos despedimos unidos en oración con la bendición de San Francisco al Hermano León y en ella encomendamos nuestra congregación de Religiosos Terciarios Capuchinos, nuestras familias y centros de misión pastoral:

*El Señor te bendiga y te guarde.  
Te muestre su rostro y tenga piedad de ti.  
Te dirija su mirada y te de la paz  
El Señor te bendiga*

S. Francisco

Fray Luis Javier TC



